

viernes 24 de febrero de 2023

BORMUJOS OFRECE UN RECONOCIMIENTO A VECINOS Y ENTIDADES EN EL 28F



Bormujos celebrará el Día de Andalucía con un reconocimiento a algunos de sus vecinos, por su trayectoria profesional o personal. El 28F comenzará con un acto institucional en el Teatro Juan Diego a partir de las 11:00 horas, en el que se reunirán la corporación municipal, los vecinos reconocidos, familiares y amigos.

La cita, organizada por la Delegación de Participación Ciudadana, contará con la intervención del compositor Arturo Pareja Obregón, que interpretará el himno de Andalucía y otros temas como 'Si vienes al Sur'.

Las menciones especiales han recaído este año en:

El Centro Canino Villa Vereda, por su trayectoria profesional en el ámbito del adiestramiento canino y por su reconocimiento a nivel internacional.

La Choza de Manuela, por su capacidad de creación de empleo y por ser un lugar que recibe visitas procedentes de toda la provincia, referente por la calidad y multitudinarias comidas.

Domingo Daza Librero, por su legado musical al pueblo de Bormujos y a las hermandades del municipio.

Marta Librero Mut, por su reconocimiento a nivel andaluz en la disciplina de tiro con arco en la categoría Junior.

El Club Deportivo de Bormujos por fomentar la igualdad y educación en valores desde el deporte.

El Club Deportivo Lithojudo, por hacer del judo una disciplina inclusiva, integradora y diversa.

Pedro Parrado Pérez, por su trayectoria profesional en el ámbito de la comunicación.

La Peña Bética de Bormujos, por el 50 aniversario de su creación promoviendo la cultura y el deporte.

Una vez que finalice el acto institucional, la fiesta del 28F continuará en la plaza del Ayuntamiento, donde se procederá a la izada de la bandera de Andalucía.

A las 16.00 horas está prevista la actuación musical de otro andaluz, el artista Kiki Morente al que seguirá el grupo local Tendereke. Se podrá además degustar exquisita cocina a cargo de Fervorosa Hermandad de Ntra Sra del Rocio Bormujos.

El pueblo de Bormujos ha elegido ya a su **VECINO TODO CORAZÓN**, entre los candidatos proclamados por los propios ciudadanos, en el proceso dado a conocer en los últimos días.

Dr. José Acevedo Vázquez, ha sido el vecino elegido para recibir una mención especial en la gala que se celebrará el próximo 28 de febrero, Día de Andalucía, organizada por la Delegación de Participación Ciudadana.

Con un 29% de votaciones, el doctor Acevedo Vázquez, médico y director del centro de salud de Gines, será reconocido por su buena relación con los vecinos, siempre con una sonrisa dispuesto a atender a todo el que lo demanda y por su participación en un campo de fútbol, donde salvó la vida a un joven que sufrió una parada cardiorrespiratoria.

Las votaciones han estado muy ajustadas, con un 25,7% de apoyo para otra de las candidatas, la joven Elena Huelva, un 23,9% de los votos para la profesora Doña Pepi y un 15,4% para Manolito Reina, todos ellos merecedores de un homenaje.